

**UNIVERSIDAD DE HUELVA
FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES
JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA
ACTA N° 15**

Día: miércoles 27 de junio de 2007.

Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales.

Hora de inicio: 17 h 00 m (en segunda convocatoria).

Hora de finalización: 18 h 50m

Asistentes: D^a María José Asensio Coto, D. Eloy M. Castellanos Verdugo, D. Teodosio Donaire Romero, D. Carlos Fernández Rodríguez, D. Mariano González-Piñero Romero, D. Pablo Hidalgo Fernández, D. Francisco Javier Jiménez Nieva, D. Francisco López Baldovín, D. Manuel Merino Morlesín, D. Emilio Pascual Martínez, D. José Rodríguez Quintero, D^a Pilar Rodríguez Rubio, D. Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel, D. Federico Vaca Galán, D. Javier Vigara Fernández.

Excusan su asistencia: D. Juan L. Aguado Casas (desempeña el papel de secretario el Vicedecano de Calidad y Planificación Estratégica, D. Pablo Hidalgo Fernández), D^a Manuela Mora Ruiz.

ORDEN DEL DÍA:

1. Informe del Sr. Decano
2. Aprobación, si procede, de propuestas de horarios y calendarios de exámenes del curso 2007-2008 en las titulaciones de la Facultad.
3. Aprobación, si procede, de propuestas de dobles titulaciones a ofertar por la Facultad en el curso 2007-2008
4. Aprobación, si procede, del Proyecto de Ordenación de Espacios Exteriores de la Facultad.
5. Asuntos de trámite
6. Ruegos y preguntas.

Punto 1: Informe del Sr. Decano.

En primer lugar el Sr. Decano informa sobre los nuevos representantes y suplentes del Dpto. de Geodinámica y Paleontología.

Disponemos de modificación puntual del Plan de Estudios de Geología. Hace referencia a los mecanismos de convalidación y adaptación de los antiguos planes de estudio. El Decano informa que se trataba de corregir un error anterior: La asignatura de Geoquímica no se convalidaba por la nueva del mismo nombre sino por otra.

Oferta de optativas: La Junta de Facultad decidió no proponer ningún criterio. Hemos recibido un escrito del Vicerrector, procedente de la Comisión de Ordenación Académica en el que especifican que han seguido el criterio del nº de alumnos. Se adjunta el listado de asignaturas de Geología y CCAA. Todas las asignaturas de Geología serán incluidas en POD por exceso de capacidad docente de las áreas implicadas. En CCAA sucede lo mismo en la asignatura de Procesos Citotóxicos de Origen Ambiental. Se enviará copia a los departamentos.

Plan de virtualización. El Vicedecano de Calidad informa que ya son más de 50 las asignaturas dadas de alta en la plataforma WebCT. Existen algunas asignaturas que ya estaban virtualizadas pero en otras plataformas y por tanto no se ha tenido en cuenta en el cómputo total. En septiembre, estas plataformas serán oficiales y se considerarán como virtualizadas.

Remodelación de los planes de estudio: Se han tenido reuniones con otros centros y universidades para la remodelación de los planes de estudio. Ha habido una reunión para CCAA y se prevé una para Química. Aún no hay movimientos para Geología. No habrá directrices propios de cada titulación. La idea es desarrollar el libro Blanco. En Andalucía corre el rumor de que en principio se aceptarán todas las titulaciones actuales, siempre y cuando los planes de estudio sean al menos de un 75% comunes. La idea es homogeneizar la oferta y estructura sobre todo en contenidos comunes. Por ejemplo 60 créditos comunes de todos los grados en ciencias experimentales. Se abre un debate entre el Sr. Decano, D. José Rodríguez Quintero y D^a. M^a José Asensio acerca de los contenidos mínimos o máximos y las entidades que los establecen. El Sr. Decano propone la consulta del libro blanco que se encuentra disponible en la web de la Facultad. D. Francisco Jiménez Nieva pregunta quien representa a la Facultad en estas reuniones. El Sr. Decano explica que normalmente es él o algún Vicedecano. A mediados de Julio, nuestra facultad enviará algunas propuestas para la próxima reunión. El Sr. Decano propone alguna reunión previa de la Comisión de Seguimiento y abre la posibilidad de añadir propuestas por parte de todos los profesores de la Facultad.

Infraestructuras: El Ayuntamiento de Huelva ya está finalizando el acceso al aparcamiento trasero. La idea es poner una entrada con barrera (accesible con tarjeta). También se va a poner una cerradura electrónica en la parte trasera. Se instalará un nuevo sistema de tarjeta 'por presencia' que coexistirá con el antiguo hasta que finalmente los sustituya. Se instalará una de estas cerraduras electrónicas en la puerta principal para sustituir a la actual que se encuentra averiada. Los departamentos más próximos a esta puerta deberían indicar cuanto antes el nº de tarjetas necesarias.

Punto 2: Aprobación, si procede, de propuestas de horarios y calendarios de exámenes del curso 2007-2008 en las titulaciones de la Facultad.

Los horarios de Geología se encuentran aún en fase de borrador por encontrarse el Vicedecano correspondiente concursando en una habilitación. Se aprueban por unanimidad.

Todos los cursos empiezan el día 1 de octubre excepto 1º que comienza el día 15 por el curso de adaptación (FISMAT.0).

Punto 3: Aprobación, si procede, de propuestas de dobles titulaciones a ofertar por la Facultad en el curso 2007-2008.

El Sr. Decano informa que el Sr. Rector siempre ha mantenido la idea de ofertar dobles titulaciones. Se intentó el año pasado con I. T. Forestal y CCAA aunque no hubo acuerdo. Para el próximo curso se había propuesto I.T. Minas + CCAA. El Sr. Decano propuso al Sr. Rector que sería más afín IT. Minas + Geología a lo que el Sr. Rector también mostró interés. El Sr. Decano informa que se ha estudiado la manera de desarrollar tablas de adaptación/convalidación entre una titulación y otra. Esto podría ser un sistema de "doble titulación" semejante a lo que solicita el Rector. No se trata de construir un nuevo plan de estudios con las dos titulaciones. Jugando con la libre configuración, conseguimos economizar créditos.

Se reparten entre los asistentes tablas con propuestas de adaptación/convalidación entre titulaciones.

Se toma como ejemplo la tabla de adaptación/convalidación de CCAA y I.T. Minas para su análisis por la Junta de Facultad. El Sr. Decano comenta y explica el contenido de las tablas. D. Manuel Merino comenta que no debe aprobar algo de lo que su Departamento no está informado. D. Francisco López Baldovín suscribe lo propuesto por D. Manuel Merino Morlesín. El Sr. Decano también presenta un documento del Dpto. de Geodinámica y Paleontología en el que manifiesta su oposición a este proceso. D. Carlos Fernández Rodríguez, del Dpto. de Geodinámica y Paleontología, explica la postura de su Departamento. No estaban de acuerdo con un sistema de dobles titulaciones aunque este sistema de tablas de adaptación/convalidación les parece más razonable. Se genera de nuevo un debate acerca de las distintas posibilidades que podrían darse y el peligro que entraña una convalidación masiva por parte de alumnos que podrían no terminar los estudios y tendrían todas esas asignaturas convalidadas para otros. D. Emilio Pascual propone que este sistema de dobles titulaciones puede ser conveniente pero puede dar lugar a que la Facultad convalide asignaturas sin mediar la Comisión de Convalidación del Departamento. Propone limar las asperezas para poder aprobar las tablas. D^a María José Asensio propone evitar que los alumnos aprovechen este sistema para convalidar. Por ejemplo, la obligación de matricularse en las dos titulaciones. Se acepta la propuesta.

En vista de que no procede la aprobación de las tablas en esta Junta Ordinaria, se propone informar a los Departamentos y que estos lo evalúen. En el plazo de una semana habría que aprobarlo en Junta de Facultad Extraordinaria.

Punto 4: Aprobación, si procede, del Proyecto de Ordenación de Espacios Exteriores de la Facultad.

El Vicedecano de Calidad y Planificación Estratégica presenta el proyecto de reordenación de los aparcamientos que ha elaborado el Vicerrectorado de Infraestructura. El proyecto consiste en la limitación del acceso a los vehículos en todas las zonas peatonales de la Facultad y en la señalización de aparcamientos para minusválidos. La remodelación podría quedar resuelta para antes de septiembre. Se aprueba el proyecto por unanimidad.

Punto 5: Asuntos de trámite.

Sin asuntos que tratar.

Punto 6: Ruegos y preguntas.

D. Francisco Javier Jiménez Nieva pregunta sobre la avería del aire acondicionado en su departamento. El Sr. Decano informa que están pendientes de recibir una pieza. D^a Pilar Rodríguez Rubio pregunta cuándo se van a arreglar las puertas y los baños. El Sr. Decano responde que se están arreglando.

Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano declara cerrada la sesión a las 18 horas y 50 minutos del miércoles veintisiete de junio de dos mil siete, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios de papel común, numerados del 1 al 4, por una sola cara, y de cuyo contenido, como Secretario de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe.

Vº Bº EL DECANO

EL SECRETARIO ACCIDENTAL

Fdo.: Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel

Fdo.: Pablo Hidalgo Fernández